



Le 12/08/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Châtelleraut | Temps de lecture : +/- 30 secondes

"Mesure préventive contre le moustique tigre à Châteauneuf"

Châtelleraut, le 12 août 2025 - Une personne ayant séjourné dans le quartier de Châteauneuf a été diagnostiquée avec la dengue, une maladie transmise par le moustique tigre. L'Agence Régionale de Santé Nouvelle-Aquitaine a donc demandé, ce jour, une vérification sur place pour savoir si ce moustique est présent dans le secteur.

Si sa présence est confirmée, un traitement préventif sera prochainement réalisé de nuit, dans un périmètre de 150 mètres autour du lieu fréquenté par la personne. Ce traitement, sans danger pour les habitants, permet de réduire le nombre de moustiques tigres adultes afin d'éviter tout risque de transmission locale.

Les habitants concernés seront avertis par un flyer déposé dans leur boîte aux lettres avant toute action.

Nous vous informerons des résultats dès que l'ARS nous les communiquera et ainsi des éventuelles suites à donner.

VOS CONTACTS

Lydia de Abreu

Attachée de presse

05 49 20 20 08

06 37 98 15 50

lydia.deabreu@grand-chatelleraut.fr